
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0156/2023 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend Dachbegrünung von 
Haltstellenhäuschen der Mainzer Mobilität (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie viele Haltstellenhäuschen mit Dachbegrünung gibt es bereits in Mainz? 

 
Es gibt aktuell 5 begrünte Wartehallen. 

 
2. Wie sind die Erfahrungen damit? Wie hoch ist der Pflegeaufwand? 

 
Die Mainzer Mobilität (MM) kann derzeit noch nicht über Erfahrungswerte berichten, da die 
Wartehallen erst seit 1 Jahr in Betrieb sind. 

 
3. Sind weitere Haltstellenhäuschen mit Dachbegrünung geplant? Wenn ja, wie viele sind für 

welchen Zeitraum geplant? Um welche Haltstellen handelt es sich hier? 
 
Eine Nachrüstung bei bestehenden Wartehallen der MM ist wirtschaftlich nicht 
sinnvoll. Die MM plant bei allen zukünftigen, neuen Wartehallen grundsätzlich mit Dachbe-
grünung. Da die Wartehallen eine Lebensdauer von über 25 Jahre aufweisen, wird es länger 
dauern, bis eine vollständige Umsetzung erfolgt ist. 

 
4. Welche baulichen Voraussetzungen müssen gegeben sein? 

 
Es sind keine besonderen Voraussetzungen erforderlich. 

5. Wie hoch sind die möglichen Mehrkosten und wer trägt diese? 
 
Die Mehrkosten liegen bei ca. 1000 – 1500 € je Wartehalle. Sie werden entweder vom Part-
ner für die Stadtverwaltung, der Stadt oder von der MVG getragen. 

Mainz, 27. Januar 2023  
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